

歯学部運動会を終えて

歯学科5年 細川 翔太

6月6日、土曜日、今年も無事に歯学部運動会を行うことが出来ました。駐車場となってしまった今は無き旭町グラウンドから場所を代え、附属小学校のグラウンドをお借りしての運動会となりました。

例年より遅い開催のために天気が心配されましたが、やはり新潟。期待通り朝起きて目を澄ませば不穏なサウンド、窓の外を見れば降りしきる雨とずぶぬれの洗濯物、携帯電話を見れば運動会の開催を心配するクラスメイトからの着信履歴とメールの山。急いで学務係りと相談した結果、雨は止むと強引に判断し、雨の中運動会の準備を行っていたら、そうこうしている間に雨も止み、次第に晴れの様相。

晴れ間が見えた10時に開会式で運動会スタート。学年対抗や部活対抗での玉入れやドッジボール、借り物競争にパン食い競争、玉送りや15人16脚、最後は20人リレーで16時に幕を閉じました。快晴とはいかないまでも陽気な太陽の下、例年以上に本当に白熱した競技ばかりでした。参加して

くれた学生の皆さん、競技にまで参加していただいた多くの先生方、多くの相談にのってくれた去年のチーフの方々、色々迷惑をかけた山村先生や学務係の皆さん、そして不慣れで何にもわからない実行委員長に従って本当に忙しいなか係の仕事最後までしてくれたクラスの仲間には感謝してもしきれません。

歯学部運動会はクラスがひとつにまとまる数少ない機会です。普段授業でしか見ないあの人の普段と違う顔を見れる場所です。そして本当に楽しいイベントです。この楽しさをより多くの人に知って欲しいというのが運動会を終えた今でも僕の願いのひとつです。そして来年こそは口腔生命福祉学科の皆さんがもっと参加しやすいものになればいいなと思っています。

最後になりましたが実行委員長をやらせていただき本当にありがとうございました。今回の運動会が、皆さんの思い出のひとつにしてもらえたら幸いです。